



22.500.000 Euro

In den letzten Jahren hat die schwarz-gelbe Mehrheit und der Bürgermeister Millionen für zweifelhafte und risikoreiche Projekte ausgegeben.

Die Stadt hat den ehem. Toom-Markt vor Jahren für 3 Millionen Euro gekauft und dann leerstehen lassen. Außer einer kurzen Episode mit einer Bowlingbahn, für die dann noch einmal eine halbe Million Euro Steuergelder ausgegeben wurden, ist dort nichts passiert. Jetzt musste der Toom-Markt unter Wert an einen privaten Investor verkauft werden.

Auch beim Bau des Wellnessbades Monte Mare durch die Stadt für 19 Millionen Euro sind damals alle Warnungen in den Wind geschlagen worden. Wir haben damals abgelehnt, dass die Stadt für die Millionen haftet und das unternehmerische Risiko trägt. Nun war neulich in der Zeitung zu lesen, dass Monte Mare die Pacht an die Stadt verringert hat.

CDU-Fraktionschef Kippels und Bürgermeister Koerdt waren maßgeblich daran beteiligt, rund 22,5 Millionen Euro für solche Großprojekte auszugeben. Solide ist anders.

Herzlichst Ihr

**Bernd
Coumanns**

Vorsitzender
der SPD-Bedburg

